
 

 

 

 

令和５年５月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 

  



１．日  時  令和５年５月９日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市役所本庁 ３階 庁議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  白井 正晴委員  

岳元 さよ子委員 黒田 須美子委員    

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長兼図書館長 野口 泰正  学校教育課長 本堀 武史 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 西山 祐一  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一  中央公民館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第３２号 財産の取得について 

   ４ 議案第３３号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について 

            （宇土小学校） 

   ５ 議案第３４号 学校運営協議会委員の任命について（花園小学校）   

６ 議案第３５号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（走潟小学校）  

   ７ 議案第３６号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（緑川小学校）  

   ８ 議案第３７号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（網津小学校）  

   ９ 議案第３８号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（宇土東小学校）  

  １０ 議案第３９号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について  

            （鶴城中学校） 

  １１ 議案第４０号 学校運営協議会委員の任命について（住吉中学校） 

  １２ 議案第４１号 学校運営協議会委員の任命について（網田小学校・網田中学校） 

  １３ 議案第４２号 宇土市社会教育委員の委嘱について 

  １４ 議案第４３号 宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について  

  １５ 議案第４４号 宇土市図書館協議会委員の任命について 

  １６ 議案第４５号 宇土市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  



  １７ 議案第４６号 宇土市学校給食専門委員会委員の委嘱について  

 １８ 議案第４７号 教育功労者の表彰について  

  １９ 議案第４８号 令和５年度宇土市一般会計補正予算について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和５年５月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は、教育長及び４人の委員全員が出席でありますので、 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に近藤委員・黒田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の５月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３から第１９ 

太田教育長      議案第３２号を議題といたします。本案について、学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

白井委員       全ての小中学校の普通教室に配備されることになるのでしょう

か？  

学校教育課長     昨年度、９０セット整備済で今年度の７０セットと併せて、１６

０セット整備することにより、全ての小中学校の普通教室及び特

別支援教室に配備されます。また、特別教室の半数も整備する計

画となっております。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３３号を議題といたします。本案について、指導主事から

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 



 

（質疑） 

近藤委員       役職等に学校評議員とあるが、今回、全小中学校が国版のコミュ

ニティスクールに移行したと聞いているが、従前の学校評議員制

度は廃止になるのでしょうか？  

指導主事       廃止の予定です。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３４号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事      （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３５号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３６号を議題といたします。本案について、指導主事から

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３７号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 



≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３８号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３９号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       名簿に同窓会会長とありますが、鶴城中に同窓会があるのでしょ

うか？もう一つは、同じく名簿内に宇土中学校副校長とあります

が、なぜ同じ中学校がメンバーに選ばれているのでしょうか？ 

指導主事       同窓会については、存在します。卒業時に入会費を払いその後は

年会費等はありません。もう一点の宇土中学校に付きましては、

肩書が誤っておりましたので、「宇土高校副校長」に修正します。 

≪採決≫（文言修正を依頼して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４０号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４１号を議題といたします。本案について、指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 



≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４２号を議題といたします。本案について、生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

（質疑） 

なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４３号を議題といたします。本案について、中央公民館長

から説明願います。 

 

中央公民館長     （提案理由説明） 

（質疑） 

なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４４号を議題といたします。本案について、図書館長から

説明願います。 

 

図書館長      （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４５号を議題といたします。本案について、給食センター

所長から説明願います。 

 

給食センター所長   （提案理由説明） 

（質疑） 

近藤委員       住吉中PTA会長はなぜ二人なのですか？ 

給食センター所長   今年度に限り、二人体制で行うと説明がありました。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４６号を議題といたします。本案について、給食センター

所長から説明願います。 

 



給食センター所長   （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４７号を議題といたします。本案について、中央公民館長

から説明願います。 

 

中央公民館長     （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４８号を議題といたします。本案について学校教育課長か

ら生涯学習推進課長、図書館長、給食センター所長の順で説明願

います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

生涯学習推進課長   （提案理由説明） 

図書館長       （提案理由説明） 

給食センター所長   （提案理由説明） 

（質疑） 

近藤委員       馬場地区のコミュニティセンター建設はどこに建てるのですか？ 

生涯活動推進課長   現在設置してある公民館のそばにある相撲場の跡地です。 

白井委員       白山遊歩道の橋を改修とありますが、30万円で足りるのか？ 

生涯活動推進課長   全体の改修ではなく、一部を修繕する計画です。 

白井委員       走潟地区体育館の駐車場整備は、どうやって面積を確保するの

か？ 

生涯活動推進課長   現在、植栽がある部分を撤去して約７０台分の駐車スペースを確

保する予定です。 

白井委員       給食費は結局値上げされるのか？ 

給食センター所長   1学期末までは、現状維持です。2学期から1食当たり10円の値上げ

となります。しかし、今回の補正予算で補助金が通れば、各家庭

から徴収される給食費は実質値下げされます。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      本日の日程は全て終了しましたので、令和５年５月の定例教育委

員会員会を閉会します。 



          

― 閉会 ―（午前１０時４５分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・職員人権・同和問題研修の実施について 

学校教育課長   ・行事予定について 

指導主事     ・市内小中学校の運動会等の日程について 

         ・新型コロナウイルス感染症に対する取扱いについて 

生涯活動推進課長 ・NHKラジオ体操公開放送について 

・市少年の主張大会について 

 

白井委員     コロナ関連について、インフルエンザと同じになって実際どうなるの

か？ 

指導主事     発熱してから5日間または、症状が治まってから1日間の自宅待機とな

ります。その間は出席停止扱いです。 

白井委員     学級閉鎖の判断は？  

指導主事     各学校の判断となります。 

近藤委員     花園小の医療ケア児の件はどうなったか？また、働き方改革の進捗状

況は？ 

学校教育課長   花園小については、一人は看護師を採用しておりますが、もう一人は

現在も募集中です。働き方改革については、来年度策定の教育立志プ

ランの策定委員が先日決定しましたので、その中でも検討してまいり

ます。 

 

   議事録署名 

         委員  近藤 修 

 

委員  黒田 須美子 


